

Die Universität Innsbruck
trauert um

MMag. Markus Ludescher

Dissertant am Institut für Romanistik

Markus war einer unserer besten Studenten, hochbegabt, wach, sensibel, hilfsbereit und sozial engagiert. In den wenigen Jahren, die wir mit ihm teilen durften, hat er sich den Respekt und die Freundschaft von Studierenden und Lehrenden erworben. Sein allzu frühes Weggehen aus unserem Kreis hinterlässt eine Lücke, die sich nicht schließen lässt.

Das Institut für Romanistik und die Universität Innsbruck werden ihm stets
ein ehrendes Andenken wahren.

Innsbruck, März 2013

Univ.-Prof. Mag. Dr. Ursula Moser
Leiterin des Instituts für Romanistik

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Instituts für Romanistik